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Vorstand 

Vorsitzender Jörg Gade 0151 - 282 82 771 

stellv. Vorsitzender Uwe Kasper 0173 - 368 56 13 

stellv. Vorsitzender Michael Zienicke 0170 - 330 44 04 

Schatzmeisterin Sylvia Köslin 0163 - 913 25 68 

Sportleiter Sascha Dekepper 0171 - 762 94 27 

Jugendleiterin Patricia Wildebrandt 0179 - 693 09 31 

Schriftführerin Astrid Bruchmann 0157 - 372 71 100 

stellv. Schriftführerin Ulrike Voigt 0179 - 849 29 19 

Geländeverwalter  Michael Heise 0176 - 365 78 660 

stellv. Geländeverwalter  Dirk Hoffmann 0174 - 190 13 21 

 

Sportgruppenleiter 

Angelgruppe Peter Rosemann 0174 - 927 86 11 

 E-Mail:  folgt 

Gymnastikgruppe Martina Loscher 

Wera Seidenzahl 

0177 - 488 48 09 

0176 - 327 62 350 

 E-Mail:  folgt 

Kanugruppe Harald Weil 0176 - 470 16 224 

 E-Mail:  folgt 

Kegelgruppe Manfred Rothe 0151 - 507 46 062 

 E-Mail:  folgt 

Motorbootgruppe Bernd Drescher 0173 - 622 12 62 

 E-Mail:  folgt 

Segelgruppe Bernd Hanspach 0170 - 599 41 20 

 E-Mail:  folgt 

Walking-Gruppe Konrad Cus-Lacroix 0179 - 616 04 54 

 E-Mail:  folgt 

Hafenmeister Christian Probst 0175 - 288 67 34 

 Karl-Heinz Lange 0151 - 449 86 204 

   

Geländemeister Andreas Weiß 0172 - 569 14 67 
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Ältestenrat Uschi Ruhnke 0157 - 713 85 872 

 Konrad Cus-Lacroix 0179 - 616 04 54 

 Andreas Geick 0176 - 844 49 351 

 eMail: aeltestenrat@wannseeaten1911.de 

   

Kassenprüfer Markus Toigo 0176 - 217 51 124 

 Sandra Pulletz 0178 - 298 76 23 

 Lisa-Maria Müller 0176 - 344 55 704 

Impressum 

 
Wannseeaten 1911 e. V. 

Erna-Koschwitz-Weg 30 

13587 Berlin 

Telefon: (030) 335 88 89 

Telefax: (030) 351 34 221 

E-Mail: wannseeaten1911@t-online.de 

 
Internet 

www.wannseeaten1911.de oder www.w1911.de 

 
Bankverbindung 

Postbank Berlin (BIC PBNKDEFF)  IBAN: DE25 1001 0010 0058 2001 02 

 
Vereinsregister 

95 VR 1111 Nz  beim Amtsgericht Berlin - Charlottenburg 

 
Steuernummern 

Steuer-Nr.: 27/617/ 51854  Umsatzsteuer-IdNr.: DE160474921 

 
Vereinsabzeichen und Wimpel  Preis 
Schlüsselanhänger      5,00 EUR 

Wimpel klein (14 x 18 cm) 1,50 Euro 

Wimpel klein (20 x 30 cm) 14,00 EUR 

Wimpel groß (30 x 45 cm) 28,00 EUR 

Stander Wimpel (Hochformat) 9,00 Euro 

Anstecknadel oder Ansteckbrosche 2,50 Euro 

Jackenabzeichen (einfache Ausführung) 4,00 Euro 

Jackenabzeichen (mit Goldstickerei) 10,00 Euro 

  

mailto:wannseeaten1911@t-online.de
http://www.wannseeaten1911.de/
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Der Vorstand berichtet 

 

 
Liebe Wannseeatinnen, liebe Wannseeaten, 

es ist wieder so weit. 7 wunderschöne Monate in Hakenfelde mit sehr wechselhaftem 

Wetter bei einerseits Temperaturen von mehr als 30 Grad und andererseits reichlich Re-

genfällen liegen hinter uns.  

Jetzt im Oktober ist es schon sehr ruhig und kalt auf dem Vereinsgelände geworden. 

Unter der Woche sind nur noch wenige Wannseeaten in ihren Gärten. Am Wochenende 

verändert sich dieses, viele kommen und machen ihre Gärten schon Winterfest.  

Denken Sie dabei bitte auch an die letzten Rückschnitte an Hecken, Sträuchern und Bäu-

men und beachten dabei die Regelungen in unserer Haus- und Platzordnung hierzu. Die 

Container für die Entsorgung der Grünabfälle stehen noch bis Ende November zur Ver-

fügung. 

Rückblick auf das Sportjahr 2024 

Der Vorstand und die Sportgruppenleiter:innen haben im Februar die Termine für den 

Sportbetrieb, Feiern und Veranstaltungen für dieses Jahr wieder vollständig geplant 

und die Sportsaison 2024 mit unserer feierlichen W11 - Flaggenparade am 13.04.2024 

eröffnet. 

Nach dem Slippen der Boote unserer Wassersportgruppen waren im April alle Voraus-

setzungen für die Ausübung des Sports gegeben und alle Sportgruppen legten mit der 

Umsetzung ihrer Pläne los.  

Leider hatte der Übungsleiter für die Gymnastik- und Walkinggruppe seinen Vertrag zum 

Jahresbeginn gekündigt. Ein neuer konnte bis heute leider auch nicht gefunden werden. 

Im Juli haben die Gruppenleitungen dann beschlossen sowohl Gymnastik als auch Yoga 

alle zwei Wochen am Samstag in Eigenregie durchzuführen. Für den Sport hat sich Wera 

Seidenzahl zur Verfügung gestellt und für Yoga war es Kerrin Creutzburg. 

Den Mitgliedern hat es bei beiden "Trainerinnen" gut gefallen. Vielen Dank an Beide. 

Die Bewirtschaftung unseres Vereinsheims verlief leider nicht wie gewohnt oder bes-

ser gesagt gar nicht.  

Trotz sehr intensivem Auswahlgespräch mit dem geschäftsführenden Vorstand müssten 

wir wahrnehmen, dass die ausgewählte Pächterin unsere umfassend erläuterten Erwar-

tungen und die vertraglichen Vereinbarungen bei weitem nicht erfüllt. Die vereinbarten 

Öffnungszeiten wurden nicht eingehalten, regelmäßiger Mittagstisch wurde nicht ange-

boten und abends war das Vereinsheim geschlossen, sodass uns eine Einkehr nach Fei-

erabend verwehrt blieb. 

Der Vorstand hat das Pachtverhältnis daraufhin außerordentlich zum 30. September wie-

der beendet.  
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Da uns seitens der Pächterin keine Unterstützung bei der gastronomischen Versorgung 

auf unseren Veranstaltungen geboten wurde, mussten wir uns selbst behelfen und die 

Planung, den Einkauf von Speisen und Getränken und deren Ausgabe selbst organisie-

ren. Und das hat dank der Unterstützung vieler Mitglieder aus den Sportgruppen auch 

hervorragend funktioniert. Unsere „selbstversorgten“ Veranstaltungen 

• Gastgeber für das Hegefischen des B.O.T der Angelvereine an der Oberhavel, 

• Sommerfest, 

• Bildersuchfahrt der Motorbootgruppe, 

• Gastgeber für den Oberhavelpokal des Motoryachtverbandes Berlin e. V. und  

• Gastgeber für den Aalemann-Cup der Segelgruppe  

waren ein voller Erfolg. Vielen Dank an die Sportgruppenleiter und all die fleißigen Hände 

aus den Sportgruppen. 

Die Sportveranstaltungen in den Sportgruppen sind jetzt alle beendet. Zu Saisonschluss 

steht noch das Slippen der Boote unserer Wassersportgruppen am 4. Wochenende im 

Oktober und 1. Wochenende im November an, dann geht es in den „Winterschlaf“. 

Unsere Sportgruppenleiter:innen geben Ihnen in den folgenden kurzen Berichten einen 

Rückblick auf die abgelaufene Saison. Sie erstellen jetzt die Jahreswertungen für die ver-

einsinternen Meisterschaften und bereiten die geplanten Jahresabschlussfeiern mit Eh-

rung der Platzierungen vor.  

Wieder hervorragend die Ergebnisse unserer Jugendlichen in den Wettkämpfen:  

1 Deutsche Meister:in und 1 Deutsche Vizemeister:innen 

3 Berliner Meister:innen und 3 Berliner Vizemeister:innen. 

Besser kann es kaum laufen, herzlichen Glückwunsch!  

Und unser Festausschuss betätigt sich bereits als „Nikolaus“ und bereitet unsere traditi-

onellen Jugend- und Senioren-Weihnachtsfeiern im Vereinsheim vor. 

Nehmen Sie bitte an den Veranstaltungen zum Abschluss der Saison teil und honorieren 

so die wertvolle ehrenamtliche Tätigkeit unserer Funktionsträger ohne deren Einsatz wir 

das Vereinsleben und den Sportbetrieb bei W11 nicht gestalten könnten. 

Wechsel in den Gruppenleitungen 

Unsere bisherigen Sportgruppenleiter der Motorbootgruppe, Jan Schubert und Matthias 

Reese sind von ihrem Amt zurückgetreten. Unseren herzlichen Dank für die gute Leitung 

der Sportgruppe und die aufgewendete Freizeit. 

Als neuen Sportgruppenleiter konnten wir Bernd Drescher einsetzen. Wir freuen uns sehr, 

dass er sich für dieses Amt zur Verfügung stellt hat, und wünschen ihm viel Erfolg und 

immer ein glückliches Händchen bei der Planung und Organisation der Aktivitäten der 

Motorbootgruppe. 
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Unsere bisherige Sportgruppenleiterin der Kanugruppe, Petra Schmidt ist von ihrem Amt 

zurückgetreten. Unseren herzlichen Dank für die gute und langjährige Leitung der Sport-

gruppe und die aufgewendete Freizeit. 

Als neuen Sportgruppenleiter konnten wir Harald Weil einsetzen. Wir freuen uns sehr, 

dass er sich für dieses Amt zur Verfügung stellt, und wünschen ihm viel Erfolg und immer 

ein glückliches Händchen bei der Planung und Organisation der Aktivitäten der Kanu-

gruppe. 

Für den Vorstand 

Jörg Gade 

 

 

Liebe Wannseeatinnen und Wannseeaten, 

wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein schönes geruh-

sames Weihnachtsfest und einen schwungvollen Start ins 

neue Jahr. 

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen im April 2025 und die 

neue Saison 

Ihre Vorstandsmitglieder 
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Wasser abstellen 

Am Sonntag, den 17. November 2024 wird das Wasser (zwischen 12:00 Uhr und 

13:00 Uhr) auf dem gesamten Vereinsgelände im Anschluss an die Mitgliederversamm-

lung endgültig abgestellt.  

Um Rohrbrüche zu vermeiden, bitten wir Sie, die Wasserleitungen nach dem Abstellen 

zu entleeren, Ihren Absperrhahn auf der Parzelle unbedingt offen zu lassen und erst 

im Frühjahr 2025 zuzudrehen.  

So wird verhindert, dass Wasserreste bzw. Schwitzwasser in den Rohren verbleiben und 

diese beschädigt werden. 

 
 
 
 

 

 

Wasser anstellen und Jahreshauptversammlung 2025 
 

 
Die Jahreshauptversammlung 2025 findet am Sonntag, den 06. April 2025 statt. 

An diesem Tag werden wir zwischen 13:00 Uhr und 14:00 Uhr das Wasser wieder 

anstellen.  

Der Plan steht natürlich unter dem Vorbehalt, dass die Witterungsverhältnisse ihm auch 

nicht entgegenstehen. Aktuelle Informationen können Sie zu gegebener Zeit unserer 

Homepage (www.wannseeaten1911.de) entnehmen. 

Die Absperrhähne und alle Wasserhähne auf der Parzelle schließen Sie bitte un-

bedingt im März 2025, spätestens am 17.03.2025.  

 
  

http://www.wannseeaten1911.de/
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Einladung zur 

Jugend-Weihnachtsfeier 

 

 
Unsere diesjährige Weihnachtsfeier der Jugendgruppe 

findet am 30. November 2024 

um 14:00 Uhr im Vereinsheim statt. 

 
Ihr könnt Euch telefonisch anmelden bei  

• Patricia Wildebrandt unter Tel. 0179 - 693 09 31 oder  

• Marianne Gade unter Tel. 0151 - 741 08 266.  

Wir freuen uns, wenn Ihr und Eure Eltern auch in diesem Jahr wieder zahlreich an un-

serer kleinen Feier zum Jahresausklang teilnehmt. 

Anmeldeschluss ist der 17. November 2024. 

 
 
 

 

Einladung zur 

Senioren-Weihnachtsfeier 

 

 
Unsere diesjährige Senioren-Weihnachtsfeier  

findet am 01. Dezember 2024 

um 15:00 Uhr im Vereinsheim statt. 

 
 

Bitte tragen Sie sich in die in der Bücherbox (Telefonzelle) ausliegende Anmeldeliste 

ein.  

Sie können sich auch telefonisch anmelden bei  

• Patricia Wildebrandt unter Tel. 0179 - 693 09 31 oder  

• Marianne Gade unter Tel. 0151 - 741 08 266.  

Wir freuen uns, wenn Sie auch in diesem Jahr wieder zahlreich an unserer geselligen 

Feier zum Jahresausklang teilnehmen. 

Anmeldeschluss ist der 17. November 2024. 
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Die Jugendgruppe berichtet 

 
Der Anfang ist irgendwie schon wieder gleich… 

… wie immer konnte die Jugendgruppe schon ein wenig im Frühling berichten, nun etwas 
mehr aus diesem Jahr. 

Auch wie jedes Jahr begann die Schlauchbootjugend ihre Saison mit dem Putzen der 
Boote, bevor sie einsteigen, trainieren und Wettkämpfe bestreiten konnte. Hierzu dann 
wieder später mehr. 

Am 22.06. haben wir unser Kinder- und Jugendsportfest mit vielen W11 Kids gefeiert.  

Auch in diesem Jahr haben wir einen Spiel- und Bastelnachmittag mit den Kindern, Ju-
gendlichen und Erwachsenen begangen. Es gab unter anderem wieder den heißen Draht, 
unsere Farbtrommel, Angeln, Sackhüpfen usw.  

Die absoluten Highlights waren aber wieder die riesige Hüpfburg und zwei Ponys, die in 
stoischer Ruhe Runde für Runde mit den Kindern auf ihrem Rücken drehten. Da bin ich 
schon weit vor dem Kinderfest gefragt worden, ob denn die Ponys auch wieder da wären, 
denn die Kinder würden sich schon sehr darauf freuen.  

Für das leibliche Wohl Aller haben wir natürlich auch wieder gesorgt. Zum Abschluss 

durfte das obligatorische Luftballon steigenlassen auch nicht fehlen 😊 

Danke an alle fleißigen Helfer, die gerne bereit waren, hier wieder ihre Zeit mit uns zu 
verbringen, ich freue mich schon auf das Kinder- und Jugendfest im nächsten Jahr mit 
euch ;-)   

 

Hier noch ein paar Eindrücke von unserem Kinderfest. Die Highlights für die Kinder:  

Die Ponys kommen an und   drehen ihre Runden 

 

 



10 

Die Hüpfburg und    dieses Mal eine Button-Maschine, 

 

 

Kinderschminken,    und Erbsentreffen. 

     

Die Versorgungsstation für Groß und Klein; hier gab es neben den gesunden Sachen 
auch Würstchen mit Brot und Getränke, natürlich durften auch Popcorn und Zuckerwatte 
nicht fehlen 
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Angeln.     Es war wieder voll bei uns 😊 

    

 

Und zu guter Letzt flogen die Luftballons wieder gen Himmel 

 

 

Am 17. August haben wir wieder mit den Kindern gezeltet. 😊 

Die ersten großen Zelte haben wir schon am Vormittag aufgebaut und die Tische umher-
getragen, bis alles so stand, wie wir es uns vorgestellt hatten. 

Den Nachmittag haben wir uns mit Kicker und Tischtennis spielen vertrieben, bis es dann 
zum Abendessen ging.  

Der Grillmeister ist wieder Werner gewesen und er hat uns leckere Würstchen und Bou-
letten gegrillt. Von einer lieben Wannseeatin Namens Petra haben wir selbstgemachten 
Salat dazu bekommen. Nach dem Abendessen ging es so langsam ins Nachtlager.  

Die Nacht war dann auch schnell vorbei und wir haben nach einem leckeren Frühstück 
mit weichgekochten Frühstückseiern (von derselben lieben Wannseeatin) unser Zeltlager 
wieder abgebaut. Auf die Frage, ob wir das im kommenden Jahr wiederholen wollen, gab 
es auch wieder ein einstimmiges „JA“. 
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Unsere kleine Zeltstadt, schon einige mehr als im vergangenen Jahr 

 

 

Zeitvertreib an der Tischtennisplatte 
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Unser Grillmeister  und dann Abendessen 

      

 

Am 19.10. haben wir zum Laternen basteln eingeladen und auch für dieses Jahr gibt es 
schon wieder reichlich Anmeldungen.   

Dieses Jahr verabschieden wir die Garten-Saison 2024 Anfang November wieder mit 
Grillwürstchen und gemütlichem beisammen Sitzen, bevor wir alle in die Weihnachtsvor-
bereitungen gehen.  

Mit unserer Weihnachtsfeier am 30.11.2024 beenden wir dann diese Saison endgültig 
und freuen uns auf die nächste.  

Wer dafür noch nicht angemeldet ist sollte dies noch ganz schnell bis zum 17.11.2024 
unter folgenden Telefonnummern machen:  

Patricia 0179 693 09 31 oder Marianne 0151 741 08 266 

 

Nun zu unseren Schlauchbootfahrern: 

Am 25.05.2024 startete die Wettkampfsaison für die Schlauchbootfahrer mit dem ersten 
Berlin Cup Lauf in Gatow. 

Wir hatten viel Glück mit dem Wetter, erst war es ein wenig kühl, aber die Sonne war mit 
am Start und so gab es einen tollen Wettkampftag. Ich bin an diesem Tag als Betreuer 
zugange gewesen und die Kids, ob groß oder klein wurden von mir zum Startsteg ge-
bracht. Sogar die Großen haben es genossen, sie meinten es erinnerte sie an ihre An-

fangszeit beim Schlauchbootslalom 😊  

Unser W11-Maskottchen war auch wieder mit dabei und vor allem: früh übt sich…. 
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Unsere Fahrer haben auch in diesem Jahr die Saison mit superguten Platzierungen be-
gonnen. 

In der Klasse M5 belegten den 

1. Platz  Lucy Krämer  

2. Platz  Tim Scheewe 

4. Platz  Maxi Scheewe 

 

 

 

 

 

 

In der Klasse M6 belegte den 

2. Platz  Julian Scheewe 
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In der Klasse M7 belegten den 

1. Platz  Thomas Retzlaff 

2. Platz Caroline Riebschläger 

 

 

 

 

 

 

 

 

Am 15.06.2024 fand der zweite Berlin Cup Lauf in Gatow statt. 

Wir hatten wieder ähnliche Bedingungen, wie beim 1. Lauf: kühl, Sonne, Wolken, Wind…. 

 

Die Stimmung unter den Fahrern war super und unsere Fahrer haben so weiter gemacht, 

wie sie begonnen hatten: mit super guten Plätzen 😊 

 

In der Klasse M5 belegten den 

1. Platz  Lucy Krämer 

3. Platz Tim Scheewe 

0. Platz  Maxi Scheewe leider ohne Wertung 
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In der Klasse M6 belegte den 

2. Platz Julian Scheewe 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

In der Klasse M7 belegten den 

1. Platz  Natascha Riewe 

2. Platz  Thomas Retzlaff 

0. Platz  Caroline Riebschläger 
leider ohne Wertung 

 

 

 

 

 

 

Am 06.07.2024 fand der dritte Berlin Cup Lauf, welcher gleichzeitig unsere Clubmeis-
terschaft ist, in Gatow statt. 

Wir hatten wieder Glück mit dem Wetter, es war sonnig, bedeckt und auch windig aller-
dings fing es pünktlich zur Siegerehrung zu regnen an. 

Beim dritten Berlin Cup Lauf gibt es zum einen die Vereinswertung für die W11er Fahrer 
und zum anderen die Wertung des Berlin Cup Laufes.  

 

Hier erst einmal die Clubmeisterschaftswertung: 
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In der Klasse M5 belegten den 

1. Platz Tim Scheewe 

2. Platz Maxi Scheewe 

3. Platz Lucy Krämer 

 

 

 

 

 

In der Klasse M6 belegte den 

1. Platz  Julian Scheewe 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

In der Klasse M7 belegten den 

1. Platz  Thomas Retzlaff 

2. Platz  Caroline Riebschläger 

3. Platz Nils Hahn 
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Die stolze Wannseeatenmannschaft 😊 

 

 

 

Und hier die Wertung des dritten Berlin Cup Laufes: 

 

in der Klasse M5 belegten den 

2. Platz Tim Scheewe 

3. Platz  Maxi Scheewe 

4. Platz Lucy Krämer 
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In der Klasse M6 belegte den 

1. Platz  Julian Scheewe 

 

 

 

 

 

 

 

In der Klasse M7 belegten den 

1. Platz  Thomas Retzlaff 

2. Platz  Caroline Riebschläger 

6. Platz  Nils Hahn 

 

 

 

 

Am 27.07.2024 fand die Berliner Meisterschaft in der MS11 in Gatow statt. 

Das Wetter war uns zu Beginn nicht so hold wie im vergangenen Jahr. Es regnete in 
Strömen. Aber gegen späten Vormittag hörte der Regen auf und es kam sogar die Sonne 

zum Vorschein 😊 

Es wurde wieder eine super faire Meisterschaft gefahren. Das Starterfeld ist auch dieses 
Mal nicht ganz so groß gewesen, trotzdem wurden die Plätze hart erkämpft. 

Die Platzierungen unserer W11er lassen sich auch wieder sehen 😊 

Bei den Mädchen belegten: 

Platz 1 Sara Riewe (Berliner Meisterin) 

Platz 2 Caroline Riebschläger (Berliner Vizemeisterin) 

Platz 3 Natascha Riewe 

Platz 4 Lucy Krämer 

Platz 5  Maxi Scheewe 
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Da Sara im vergangenen Jahr Deutsche Meisterin geworden ist hat sie eine „Green Card“ 
und fährt automatisch mit zur Deutschen Meisterschaft.  

Da immer je vier weibliche und männliche Fahrer zur Deutschen Meisterschaft fahren 

sind dieses Jahr alle Wannseeaten- Fahrerinnen mit dabei 😊 

Bei den Jungs belegten: 

Platz 3 Julian Scheewe  

Platz 5 Tim Scheewe  

 

 

Von W11 hat sich dieses Jahr Julian für die Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft 

qualifiziert 😊 
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Bei der MS11 treten die beste weibliche Fahrerin und der 
beste männliche Fahrer im Master gegeneinander an.  

Das bedeutet die beiden Berliner Meister fahren um den fi-
nalen ersten Platz.  

In diesem Jahr musste Sara Riewe gegen Luca Sommer-
feld antreten 

Und hier das Ergebnis des Masterfinales mit nur 4 Hun-
dertsteln Unterschied:  

 

1. Platz Luca Sommerfeld 

2. Platz Sara Riewe 

 

 

 

Unsere stolze W11-Mannschaft 😊 

 

 

 

Am Wochenende 14.09.-15.09.2024 fand der vierte Berlin Cup Lauf beim MYC-Tegel 
statt.  
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Im Borsig Hafen wurde die Strecke aufgebaut und alle Posten, außer dem Start, waren 
auf Booten untergebracht. Das Wetter war uns insofern hold, dass es nicht regnete und 
auch die Sonne irgendwann schien. Die Temperaturen waren trotzdem kalt und vor allem 
sehr windig.  

Auch in diesem Jahr müssen wir leider wieder Fahrer in die Rente verabschieden, dieses 

Mal sogar drei an der Zahl ☹ 

Und wie in den vergangenen Jahren haben sich die bisherigen „Rentner“ etwas für die in 
Rente Gehenden ausgedacht. Alle drei haben ihre „Aufgaben“ am zweiten Wettkampftag 
bekommen und sollten diese den ganzen Tag über beibehalten. 

Für Natascha Riewe, einer Elefantenliebhaberin, gab es ein Elefantenkostüm, welches 
sie tragen musste. Fand sie gar nicht so schlimm, es hat sie gut warmgehalten. 

 

                         

 

Caroline Riebschläger hatte das „Vergnügen“, das die ME Fahrer sie schminken durften. 
Anfangs sah das echt nett aus wurde dann aber eher dunkel in ihrem Gesicht.  

Auf meine Frage wie das zustande gekommen ist meinte sie: ihr Gesicht war einfach zu 
klein für die vielen Farben, die die Künstler benutzen wollten. 
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Thomas Retzlaff bekam sein Bobby Car und sollte sich „eigentlich“ nur damit fortbewe-
gen. Das war aber nicht durchführbar, somit trug er sein Auto den ganzen Tag mit sich 
herum.  

                     

 

Aber nun zu den Platzierungen, auch hier wie beim dritten Berlin Cup Lauf erst einmal 
die Platzierungen des vierten Berlin Cup Laufes. 
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In der Klasse M5 belegten den 

1. Platz Maxi Scheewe 

2. Platz Lucy Krämer 

4. Platz Tim Scheewe 

 

 

 

 

 

 

In der Klasse M6 belegte den  

2. Platz Julian Scheewe 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

In der Klasse M7 belegten den 

 

1. Platz Natascha Riewe 

2. Platz Thomas Retzlaff 

4. Platz Lukas Riewe 

5. Platz Caroline Riebschläger 

7. Platz Nils Hahn 
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Und hier die Ergebnisse der gesamten Auswertung aller vier Berlin Cup Läufe aus denen 
sich die Berliner Meisterschaftswertung ergibt.  

Daher kann es passieren, dass sich Platzierungen drehen, da immer nur die besten Läufe 
in die Gesamtwertung einfließen. 

 

In der Klasse M5 belegten den 

1. Platz  Lucy Krämer, Berliner Meisterin 

3. Platz Maxi Scheewe 

4. Platz Tim Scheewe 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

In der Klasse M6 belegte den 

2. Platz Julian Scheewe, Berliner Vizemeister 
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In der Klasse M7 belegten den 

 

1. Platz Natascha Riewe,  
Berliner Meisterin 

2. Platz Thomas Retzlaff,  
Berliner Vizemeister 

4. Platz Caroline Riebschläger 

7. Platz Nils Hahn 

0. Platz Lukas Riewe (da nur einen Lauf 
gefahren außerhalb der Wertung) 

 

 

 

 

In der Mannschaftswertung haben sich unsere W11er den Mannschaftspokal zu-
rückgeholt. Durch ihre durchweg super Leistungen sind sie wieder Berliner Mann-
schaftsmeister geworden. 
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Am Wochenende 21.09.-22.09.2024 fand die Deutsche Meisterschaft MS11 in Esslin-
gen statt. Unsere W11er haben auch hier mega gute Plätze belegt: 

Bei den Mädchen belegten den  

1. Platz Sara Riewe  Deutsche Meisterin 

2. Platz Lucy Krämer  Deutsche Vizemeisterin 

5. Platz Natascha Riewe 

9. Platz Caroline Riebschläger 
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Bei den Jungs belegte den 

9. Platz Julian Scheewe 

In der Mannschaftswertung belegte Berlin punktgleich mit BaWü den 2. Platz 

 

 

Am Wochenende 12.10. - 13.10.2024 fand in Brandenburg an der Havel die Deutsche 

Meisterschaft im Schlauchbootslalom statt.  

Es gingen 11 Landesverbände an den Start. Für den Berliner Landesverband waren von 

uns 4 Fahrerinnen und Fahrer mit dabei.  
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Unsere Starter belegten in ihren jeweiligen Klassen den 

4. Platz  Maxi Scheewe, 

4. Platz  Julian Scheewe, 

7. Platz  Lucy Krämer und 

12. Platz  Caroline Riebschläger. 

 

In der Mannschaftswertung belegte die Berliner Mannschaft den 4. Platz 

Eure Jugendleiterin 
Patricia Wildebrandt 

 

 

 

 
Sportlerehrung durch das Bezirksamt Spandau 

 

 

Am 20.03.2024 ehrte das Bezirk-

samt Spandau in einer feierlichen 

Veranstaltung bei SC Siemens-

stadt e. V. Sportler aus Spandau 

für ihre errungenen Meistertitel in 

den Berliner und Deutschen Meis-

terschaften sowie Europa- und 

Weltmeisterschaften im Jahr 2023. 

Die Ehrungen wurden vom Be-

zirksbürgermeister, Herrn Frank 

Bewig und die Bezirksstadträtin für 

Sport, Frau Dr. Carola Brückner 

vorgenommen.  

 

Aus der Jugendgruppe der Wannseeaten waren dabei 

Sara Riewe   (Deutsche Meisterin), 

Caroline Riebschläger  (Deutsche Vizemeisterin und Berliner Meisterin) und 

Lucy Krämer   (Berliner Vizemeisterin). 
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Die Angelgruppe berichtet 

 
Bis Ende September hat die Angelgruppe 10 Hegefischen durchgeführt; 5 Angeln vom 

Boot und 5 Angeln vom Ufer. 

Hegefischen dienen der Bestandsregulierung der Fischarten Blei, Plötze, Güster, Barsch 

und Grundel in den Berliner Gewässern. 

Die Angeln erfolgten nach den Vorschriften, die das Fischereiamt hierfür erlassen hat. 

Euer Gruppenleiter 

Peter 

 

 

 
Die Kegelgruppe berichtet 

 
Die Kegel-Saison 2023/24 begann mit einem Sieg im 1. Spiel. Wir konnten uns gut be-

haupten und haben die Wettkampfsaison 2023/2024 mit einem erfolgreichen 2. Platz 

abgeschlossen! 

An dem Sieg waren bei den Wannseeaten  Alexander, Joachim, Manfred und unsere 

Partner von Außenseiter Rot/Gold Hinrich, Helmut, und Rudi beteiligt:  Herzlichen Glück-

wunsch. 

Bei den Vereinsinternen Wettkämpfen hat es folgende Ergebnisse gegeben. 

Handikap-Pokal : 

1. Andreas Weiß um 40 Holz verbessert, 

2. Ali Islemetopu um 13 Holz verbessert und  

3. Alexander Barthel um 10 Holz verbessert 

im Durchschnitt zum Vorjahr. 

 

Jahresdurchschnitt : bei 120 Wurf 

1. Alexander Barthel mit 870 Holz 

2. Joachim Runge mit 855 Holz 

3. Manfred Rothe mit 831 Holz 
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Beim Weihnachtsbaumkegeln 2023 hat der Joachim mit 30 Wurf alle Kugeln am Baum 

abgestrichen und somit den 1.Platz belegt. Andreas hat 1 Kugel hängen lassen, somit 

den 2. Platz belegt und den 3. Platz erreichte Alexander mit 2 hängenden Kugeln. 

Für die Saison 2024/2025 haben wir wieder mit Außenseiter Rot/Gold eine Spielgemein-

schaft gegründet. Am 22.September begannen die Wettkämpfe. Das 1. Spiel haben wir 

leider verloren. Geben die Hoffnung aber nicht auf und werden uns anstrengen, um noch 

einige Kämpfe zu gewinnen. 

Die nächsten Wettkämpfe finden am 20. Okt., 03. Nov., 17. Nov., und 01. Dez. 2024 sowie 

19. Jan., 02. Feb., 16. Feb., 02. März. und 09. März. Wenn Interesse besteht,  schaut 

einmal vorbei. 

Unser diesjähriges vereinsinternes  Weihnachtsbaumkegeln findet am 19. Nov. und 26. 

Nov. 2024 ab 17.00 Uhr in der Kegelhalle (Lenthersteig) statt. Gäste sind gern gesehen. 

Erfolgspräsent ist gesichert. 

Zu unserer obligatorische Jahresabschlussfeier treffen wir uns am Samstag den 14. 

Dez.2024 gegen 19 Uhr. Der Ort wird rechtzeitig bekannt gegeben . 

Wenn Interesse am Kegeln besteht, schaut einfach vorbei Kegelhalle Siemensstadt Len-

ther Steig 7  Diensttag 17:00 Uhr. 

Ein dreifaches Gut Holz 

Euer Manfred 

 

 

 
Die Motorbootgruppe berichtet 

 

Anfahren des MVB am 05.05. und 06.05 2024 

Mit 27 Booten starteten die Wannseeaten zur jährlichen Korsofahrt des Motoryachtver-

bandes Berlin e. V.  

Einige Boote blieben nach der Korsofahrt über Nacht im Hafen von MYC Tegel, andere 

steuerten dann wieder unseren Heimathafen an und gesellten sich später zur Feierlich-

keit beim MYC Tegel bei gutem Essen und Trinken wieder dazu. Wir hatten einen schö-

nen Abend.  

Am  Sonntag erfolgte dann die traditionelle Flaggenparade beim MYC Tegel. 

 

Wanderfahrt vom 28.06. - 30.6.2024 

Mit 11 Booten der Wannseeaten war unser erstes Ziel die Marina Tiefensee in Potsdam. 
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Nachdem wir uns am späten Nachmittag in der Marina die Bäuche vollgeschlagen hat-

ten, ist die Gruppe zu einem Abendspaziergang in die Altstadt Potsdam bzw. das Hol-

länderviertel aufgebrochen. Es war ein schöner Abend. 

Am nächsten Morgen ging die Fahrt weiter zum Glindowsee, wo wir einige Stunden an-

kerten und uns beim Baden vergnügten.  

Danach ging es weiter zu einem Gastverein nach Werder. Dort besuchten wir die Fan-

meile, um das Deutschland Spiel zu sehen.  

Am Abend gingen wir gemeinsam zu unseren Gastverein, dort saßen wir noch nett zu-

sammen. Helle trug zu einem schönen Abend mit Gitarrenklängen bei.  

Am Sonntag ging es wieder zurück in den Heimathafen über dem schönen vollen Wann-

see. Für die Organisation der Wanderfahrt ein herzliches Danke an Martin und Marleen. 

 

Bildersuchfahrt 21.07.2024 

Unsere Bildersuchfahrt war mit 26 Booten wieder ein voller Erfolg. 

1. Platz  Jan Schubert  

2. Platz  Michael Zienicke 

3. Platz  Peter Schmidt (Willi) 

Herzlichen Dank an alle helfenden Hände und Peter Schubert der mit mir die Regatta  

ausgearbeitet hatte. 

 

Bootstaufe am 27.07.2024 

Die Tradition lebt wieder auf: Fünf Boote wurden an unserer Steganlage getauft: 

das Boot von Peter Schmidt (Willi), 

das Boot von Marcel Drescher, 

das Boot von Gene und Tatjana, 

das Boot von Katrin und Uli und, 

das Boot von Jacqueline. 

Wir danken im Namen der Motorbootgruppe den Bootsbesitzern für die kulinarische Ver-

sorgung sowie für die schöne Feier in der Mehrzweckhalle. 

 

Oberhavelpokal des MVB e. V. am 31.08.2024 

Die Wannseeaten waren wieder Ausrichter des Oberhavelpokals des MVB e. V.  

Mit 25 Booten ging es an den Start. Die Teilnahme von Gastvereinen war leider wieder 

sehr gering mit nur zwei Booten.  
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1. Platz Viktoria Reznikova (W11) 

2. Platz Michael Lehmann (W11) 

3. Platz Sara Riewe (W11-Jugend) 

 

 

Auch hier ein herzliches Danke an Hartmut sowie Sascha die mit mir die Regatta ausge-

arbeitet hatten und natürlich auch an alle helfenden Hände. 

Ahoi, euer Gruppenleiter Bernd 

 

 

 

 

Die Segelgruppe berichtet 

 
Die erste Wettfahrt für die Segler unseres Reviers findet obligatorisch am 01.05. eines 

jeden Jahres statt. Für unseren Verein waren Ilona Bökemeyer und Klaus Hannemann 

mit dabei. Auch bei weiteren Regatten in unserem Revier, die von verschiedenen Verei-

nen unseres Segelreviers ausgerichtet wurden, haben beide, aber auch Thies Meyer und 

Thomas Uhlemann mit ihren Booten mitgemacht. Vielen Dank! 

Wir starteten mit unseren Vereinsregatten am Pfingstmontag  bei bestem Wetter, aber 

wenig Wind auf dem Tegeler See. Erster wurde Bernd Hanspach vor Thies Meyer und 

Jens Kohlmeier.  
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Bei der  zweiten Regatta auf der Oberhavel, zwischen Bürgerablage und Heiligensee eine 

Woche später, wollte der Wind wieder nicht so richtig wehen. Nach einer Runde war des-

halb schon Schluss. Jens Kohlmeier konnte den Spieß umdrehen und wurde vor Bernd 

Hanspach und Thies Meyer Erster.  

Besser wehte der Wind am 09.06.2024. Bernd Hanspach brauchte für zwei Runden nur 

1:12:53 Std. Jens Kohlmeier und Thies Meyer folgten auf den Plätzen. 

Am 27.07.2024 wollten wir erstmals eine Sommerregatta durchführen. Sie fiel leider dem 

mangelnden Wind zum Opfer. Das anschließende gemeinsame Grillen entschädigte 

dann aber Alle. 

Die Besten-Ermittlung bei den IF Booten im August, an der Klaus Hannemann teilnehmen  

wollte, fiel aus diesem Grunde leider auch aus. 

Am 14.09.2024 war dann unser großer Tag. Wir richteten den alljährlichen Aalemann-

Cup aus.  

Es musste nicht nur die Regatta selbst organisiert werden (Anmeldung, Einladung, Po-

kale gravieren lassen, Startboot, Wettfahrtleitung, Begleitboote und Regattakurs festle-

gen) sondern auch die anschließende Siegerehrung mit Grillen und Getränken bei uns 

auf dem Festplatz.   

Vielen Dank dafür den vielen Helfern aus unserer Sportgruppe. Ihr wart Spitze! Und Jörg 

und Marianne Gade, die ganz toll geholfen und mitorganisiert haben. 

Das Wetter hat auch mitgespielt. Aber leider diesmal zu viel Wind; zwischen 4 - 5 Bft und 

in Böen  mit 7 - 8 Bft!!!  

Das war eine seglerische Herausforderung. Von 28 gemeldeten Booten sind dann auch 

nur 25 zum Startgebiet gekommen und dann nur 20 tatsächlich gestartet. Mehrere Segler 

haben aufgegeben (Mastbruch, Segel zerrissen u.s.w.). 

 

Wir haben uns sehr gut geschlagen: 

2. Platz: Bernd Hanspach mit Tobias Clever und Tarik Pescheck,  

7. Platz: Gisbert Frantzheld mit Achim Lubs und 

8. Platz Klaus Hannemann mit Nils Oesten. 

 

Wir sind damit in der Vereinswertung ganz knapp am Gewinn des Aalemann-Cups vorbei-
geschrammt: 

1. Segelclub Nordstern e. V.  34 Platzpunkte,   

2. Jörsfelder Segelclub e. V.  35 Platzpunkte und   

3. Wannseeaten 1911 e. V.  36 Platzpunkte. 
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Mit dem Segeln ging es gleich weiter. 

Am 22.09. waren Thies Meyer mit Si-Min und  Fiete vorn. Zweite wurden Gisbert Frantz-

heldt mit Achim Lubs vor Klaus Hannemann mit Ingo Köhler. 

In der Abschluss - Regatta am 06.10.2024 hatte Thies Meyer mit seiner Familien-Crew 

wieder die Nase vorn, vor Klaus Hannemann mit Ingo Köhler und Gisbert Frantzheld mit 

Achim Lubs. 

 

 

Das Segeln hat wieder viel Spaß gemacht. Schiff ahoi! 

 

Die Absegelfeier mit der die diesjährige Segelsaison  in Berlin offiziell beendet wird, findet 

in diesem Jahr am 13.10.2024 bei den Fahrtenseglern Joersfelde statt. Dann kommen 

die Boote wieder aus dem Wasser. 

Den Jahresabschluss  mit Siegerehrung wollen wir am Samstag, den 30.11.2024 im Ver-

einsheim des Segelclubs Nordstern feiern. 

Ahoi, euer Gruppenleiter Bernd 
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Die Gymnastikgruppe berichtet 

 

 

Am 23. März fand unser erstes Treffen in der Vereinsgaststätte statt. Da noch kein Päch-

ter vorhanden war, haben wir alle in Eigenregie für die Deko, Kaffee und Kuchen gesorgt. 

Es waren wie immer viel zu viele Kuchen vorhanden.  

Jeder hat sich gefreut das der andere gut über den Winter gekommen ist. Es wurde der 

neue Terminplan für 2024 bekannt gegeben. Auch über die Highlights des Jahres.  

Im Mai sollte unser Sport beginnen. Jedoch fand sich zu diesem Termin noch keine neue 

Trainerin bzw. neuer Trainer.   

Als nächstes fand Ende Mai unser Boßeln statt. Es war ein lustiger Tag mit neuen Erfah-

rungen.  

Im Juli haben wir beschlossen sowohl Gymnastik als auch Yoga alle zwei Wochen am 

Samstag in Eigenregie durchzuführen. Für den Sport hat sich Wera zur Verfügung gestellt 

und für Yoga war es Kerrin.   

Den Mitgliedern hat es bei beiden "Trainerinnen" gefallen. Vielen Dank an Beide.  

 

Am 9. Juli haben wir eine Dampferfahrt, Aus-

gangspunkt Lindenufer in der Altstadt Span-

dau, gemacht.  

Es ging über 3,5 Stunden zur City-Tour und 

zurück.  

Das Wetter hat super mitgespielt und die 

meisten haben oben auf dem Sonnendeck 

gesessen.  

Wir hatten einen Reiseleiter, der wunderbare 

Anekdoten zum Besten gegeben hat und 

uns herrlich unterhalten hat.  

Berlin vom Wasser aus gesehen, hat uns 

neue Ansichten eröffnet und kann regelmä-

ßig erneuert werden. 
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 Auch das Sommerfest war gelungen.  

Dank der vielen Helfern beim Aufbauen, bei 35 Grad, 

dem dekorieren, den unendlich vielen Salaten und den 

fleißigen Grillern war es wieder schön.   

Wir hatten auch unsere vielleicht zukünftige Trainerin 

eingeladen und die Chemie hat auf beiden Seiten ge-

stimmt.  

Der Abend klang bei warmen Temperaturen kurz vor 

Mitternacht aus.  

  

Bevor die Saison ausklingt, hat sich die Gymnastikgruppe zum traditionellen Kaffee-

klatsch getroffen. Auch hier haben die Helfer die Kaffeetafel schön hergerichtet und die 

Frauen haben Kuchen gesponsert.  

Im Anschluss wurde Bingo gespielt und jeder konnte etwas gewinnen.  

Da unsere Gaststätte nicht in Betrieb ist, werden wir unser Abschlussessen im November 

in der Gaststätte vom Verein "Nordstern" durchführen.  

Wir freuen uns auf euch, 

Eure Gruppenleiter Wera und Martina 

 

 

 

 
Die Walkinggruppe berichtet 

 

 

Liebe Wannseeaten, 

unser Start in die neue Sportsaison fiel nicht so gut aus, denn unser bisheriger Trainer, 

Berthold kündigte kurzfristig seinen Vertrag. Leider hat es mit einem Ersatz für ihn bis 

dato nicht geklappt. 

Trotzdem haben wir am Mittwoch das Walking für Senioren angeboten – nicht immer mit 

den erwarteten zahlreichen Teilnehmern. 

Unsere Abschlussfeier ist dieses Jahr am 16.11. in der Vereinsgaststätte des Segelclubs 

„Nordstern“. (Bitte den Aushang beachten.) 

Für das nächste Jahr ist wieder unser Motto: Jeden Mittwoch um 10 Uhr runter von der 

Couch und ab in den Forst! 

Liebe Grüße, 

euer 🕺 Konrad 
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Die Kanugruppe berichtet 

 
 

Der Beginn der Saison in diesem Jahr war etwas kühl. Aber Kanuten lassen sich davon 

nicht abhalten. Wenn die Sonne auf dem Wasser glitzert, zieht es sie hinaus! 

Und zum Anpaddeln hatten wir das Glück eines relativ sonnigen Tages. 

Nachdem wir unsere Boote un-

ter der fachmännischen Anlei-

tung von Manne und Andi aus 

dem Bootshaus geräumt hatten, 

starteten wir in Richtung Nieder-

neuendorf mit 10 Booten und 12 

Paddlerinnen und Paddlern.  

Auf der Rücktour stand dann 

eine gesellige Einkehr ins Jagd-

haus an der Bürgerablage auf 

dem Programm.  

In kleinerer Besetzung mit sieben Booten fand dann eine unserer „Haustouren“ statt. 

Es ging an Valentinswerder, Baumwerder vorbei auf den Tegeler See bis zur Spitze von 

Scharfenberg und wieder zurück. Diese Tour war weniger sportlich als vielmehr gemüt-

lich. Irgendwann muss man sich ja auch mal unterhalten! Oder? 

Zu unserer diesjährigen großen Pad-

deltour trudelten wir im Laufe des 26. 

Juli so nach und nach alle auf dem 

Wurlsee Camping Lychen ein, ei-

nem wildromantischen Platz mitten in 

einem Kiefernwald.  

Wer schon einmal auf einem Kiefern-

platz gezeltet hat, weiß, dass der 

Platz vor dem Aufbauen des Zeltes 

sorgfältigst von den Zapfen befreit 

werden sollte, um nicht eine schlaf-

lose Nacht zu riskieren.  

Nun ja, diese Regel kannten noch 

nicht alle.  
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In der Nacht und auch am Samstagmorgen regnete es so kräftig, dass bereits ein Teil-

nehmer wieder nach Hause fuhr. Wir anderen saßen, dankbar für das am Van befestigte 

Vorzelt, eng beieinander bei einem ausgiebigen Frühstück und lauschten gut gelaunt den 

von Zeit zu Zeit herab platschenden Wassermassen. Um 11:00 Uhr war der Regen vorbei 

und wir stachen in See. 

Bei bedecktem, aber trockenem Wet-

ter überquerten wir insgesamt sechs 

Seen sowie den Mühlenbach (sehr ro-

mantisch).  

Einige badeten nach unserer Rück-

kehr, die anderen zwei packten ihre 

nun trockenen Zelte und fuhren auf-

grund des für die Nacht angekündig-

ten Starkregens nach Hause.  

Nun waren’s nur noch sechs von ursprünglich neun Abenteuerlustigen. Nachdem der Re-

gen am nächsten Morgen nachgelassen hatte, lud der Wurlsee bei Wind und Wellen 

nochmals zum Baden und zwei von uns zu einer letzten kleinen Paddeltour ein. 

Großes Interesse weckte dann wieder die „Schnitzeltour“ zur Insel Reiswerder. 

Dort  gibt es die urige Gaststätte „Inselbaude“. Nicht mehr unbedingt ein Geheimtipp, aber 

dennoch etwas ganz Einmaliges. 

Nach einer größeren Runde um die Inseln, sprangen wir in Tegelort ins Wasser und so, 

schon etwas  ausgepowert, landeten wir auf Reiswerder. 

Nach diesen Aktivitäten schmeckten die Schnitzel dort noch um einiges besser.   

Ende September gab es dann das große Abpaddeln des Landeskanuverbandes Berlin.  

Wir trafen uns mit den anderen Vereinen am Großen Wall. Etwa 60 Kanus hatten sich da 

auf dem Wasser versammelt. Dazu noch ein Drachenboot und ein Mannschaftskanadier 

mit entsprechender Besatzung. 

Es ging um Valentinswerder und Baumwerder herum, dann gegen Süden an Eiswerder 

vorbei. Am Haselhorster Ufer, versteckt hinter dichtem Schilf, kamen wir dann zum Verein 

„TiB Kanu Haselhorst“ zur Abschlussveranstaltung. 

Hier hatten sich die Kanuten des Vereins viel Mühe gegeben uns alle gut bewirten. 

Gutes Essen, leckere selbstgemachte Kuchen und Torten, guter Kaffee und viele nette 

Leute! 

Einen herzlichen Dank nochmals von uns  aus an die Freunde vom „TiB Kanu Hasel-

horst“. 

Euer Harald 
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Wichtig bei 

telefonischem Notruf 

 
Aus gegebenem Anlass weisen wir nochmals daraufhin, dass eine Zufahrt für  
 

Notarzt, Feuerwehr und Polizei 

 
zum Vereinsgelände (bis zum Parkplatz) nur möglich ist von der  

 
Niederneuendorfer Allee über den Neuenahrer Weg 

 
Bitte geben Sie dies dem angeforderten Rettungs- bzw. Hilfsdienst unbedingt an. 
 

 
 

 
 

Die nächste Ausgabe unseres Mitteilungsblattes 

DER WANNSEEAT 

erscheint im Frühjahr 2025 
 

 
 

Redaktionsschluss für diese Ausgabe ist der  
28. Februar 2025. 


